

Un budget important pour l'informatique

ASSEMBLÉE EXTRAORDINAIRE
L'Association intercommunale scolaire de Moudon-Lucens et environs s'est réunie pour voter sur un préavis permettant de financer l'installation de fournitures et l'installation d'affichages numériques.

MOUDON

Si la séance extraordinaire de l'Association intercommunale scolaire de Moudon-Lucens et environs (AISMLE) s'est déroulée en mode rapide, son importance n'était pas des moindres.

En effet, les 27 membres présents - 10 excusés, 8 absents - représentant 11 communes devaient accepter ou refuser le préavis 08-2022 concernant une demande de crédit d'un montant de 689 248 fr., cette somme importante étant destinée à l'achat et à l'installation d'affichages numériques frontaux (ANF) dans les locaux scolaires du cercle de l'AISMLE. Un projet au long cours franchissant, avec ce vote, une étape importante.

Pour rappel, cette démarche est prévue dans le cadre du développement de l'éducation numérique voulu par le Conseil d'Etat vaudois dans son programme de législature 2017-2022.

Le rapport de la commission de gestion et des finances (Cogefin), présenté par David

Rouzeau, a mis en avant la clarté du préavis présenté comme «complet et détaillé». Le travail considérable des doyens des établissements scolaires qui ont fait l'inventaire des besoins a également été salué. Leur engagement, entre autres, a permis de rédiger des demandes d'offres détaillées qui ont été transmises à 7 prestataires. Le choix du Comité de direction de l'AISMLE s'est finalement porté sur l'entreprise PWS Cardinaux située à Lonay.

Du côté des finances, la Cogefin relève que le matériel sera amorti annuellement à raison de 86 156 fr. Le contrat d'entretien, payable à l'avance sera de 11 700 fr. par année. Quant au matériel il sera déployé sur une période de 3 à 4 ans.

Par la voix de Christine Gonus, rapporteuse, la commission ad hoc a salué le souci d'efficacité du service après-vente qu'a eu le Codir en privilégiant un seul prestataire. «Seul bémol... à une époque où les économies d'énergie sont de toutes les discussions, la réalisation du préavis amènera une hausse de la consommation d'énergie», relève le rapport. Néanmoins, les deux commissions ont appelé à accepter le préavis, ce qui a été chose faite avec deux abstentions et un avis contraire.

Cette soirée a aussi été l'occasion de procéder aux assermentations de Camille Proust, 2^e vice-présidente du Conseil communal de Lucens et d'Aliette Rey, municipale à Lucens. **LUG**

Le cirque déploie ses ailes

SPECTACLE La magie de Noël ne serait pas la même sans les spectacles du cirque Helvetia. Avec des artistes aux talents multiples, les représentations s'annoncent originales.

MOUDON

Roulement de tambour... Le cirque de Noël entre en scène! Cela n'aura échappé à aucun Moudonnois, le cirque Helvetia a déployé ses chapiteaux depuis quelque temps toujours proche du cœur de la ville. Et c'est là, à l'abri des regards sous ses grandes ailes colorées, qu'il se prépare, en toute discrétion, à faire renaître pour la 19^e fois la magie de Noël.

Néanmoins Julien Maillard, son directeur, a accepté de lever un coin de voile sur les numéros qui égrèneront les représentations, avec en point de mire le «bateur de génie», Claude Bussard. «Il va accompagner tous les artistes et présenter un numéro personnel complètement fou.» Une performance musicale «dégantée», lors de laquelle il invite l'eau et le feu dans une prestation inédite. Julien Maillard, les yeux pétillants, n'en dira pas plus.

Dans les airs...

Pour la première fois, le cirque Helvetia accueillera un couple d'artistes Ukrainiens, Olena Popova et Maksym Tykhoniak, avec un numéro de cadre aérien. «C'est une première pour nous et ce sera un moment fort du spectacle», se réjouit le directeur en parlant de cette exhibition de haute voltige.



La relève, Simon, 8 ans, avec son papa directeur et homme-orchestre du cirque Helvetia, Julien Maillard.

PHOTO LUDMILA GLISOVIC

«Avec la guerre dans leur pays, l'obtention de leurs permis de travail a été facilitée», explique-t-il.

... en famille...

Dans ce cirque des familles et familial, Yana, la jeune contorsionniste bulgare dont les parents travaillent dans le cirque, charmera le public avec son univers.

Se lançant à son tour dans les airs, Anaïs Maillard, l'épouse de Julien, et Svenja Grivaz illumineront le chapiteau dans une perfor-

mance de lustre arien. Brigitte Maillard, la maman, s'envolera également dans les étoiles avec grâce. La 3^e génération n'est pas en reste, puisque Simon et Tristan viendront capter à leur tour la lumière de la piste.

... et sur la terre

Les artistes habiteront autant les airs que la terre, avec des numéros originaux. Dans un habile jeu de jambes, l'antipodiste Fabrice apportera sa part de rêve.

Jeunes talents à découvrir

Ainsi, mutine, Amandine apportera sa poésie dans un numéro de hula-hoop. Parmi les jeunes talents, relevons encore la présence de la Romontoise Pauline Descheaux qui apportera sa force et sa grâce dans un numéro exceptionnel de pole danse.

Epée, poignard, verres... Maksym arrive à tout mettre en équilibre dans sa bouche. Alors que Julien éblouira avec une jonglerie lumineuse.

Des rires et de l'émotion

Mais la magie de Noël ne serait pas complète sans un numéro ensorcelant des maîtres de l'illusion avec Nicolas et Svenja. Le rire émaillera aussi tout le spectacle avec, notamment, un Monsieur Loyal (Julien) assez loufoque qui fera son apparition entre chaque numéro.

■ LUDMILA GLISOVIC

Les spectacles du 19^e cirque de Noël ont lieu du jeudi 22 décembre au dimanche 8 janvier 2023, sur l'ancienne place d'armes. Une petite restauration est proposée sur place. Dans le prolongement du dîner-spectacle qui a lieu le 31 décembre, pour passer le cap de la nouvelle année, la piste restera ouverte jusqu'au petit matin. Une nuit animée en live par le Duo Bussard. Plus d'infos et réservations sur www.cirquedenoeilmoudon.ch; reservation@cirque-helvetia.ch; ticketcorner.ch ou au 079 384 30 66.

Que de monde!

MOUDON Superbe marché de Noël le week-end dernier à l'ancienne caserne. Mis sur pied par la Société de développement, il a fait le plein d'exposants, mais aussi et surtout, de public. Par moments, il était quasi impossible de circuler entre les stands. Une réussite à la hauteur du dévouement des membres de la Société de développement!

DAP



1. Dans la cour de l'ancienne caserne, le club moudonnois d'unihockey profitait de se présenter avec un certain succès auprès des jeunes! 2. Des saveurs particulières et gourmandes grâce aux Bourdons gourmands de Sarzens. 3. Les abeilles aiment la Broye et lui offrent de belles récoltes. L'occasion de goûter différentes saveurs pour choisir sa préférée grâce aux explications de Marylène Beney et de son rucher la Belle Abeille. 4. Entre Bounty, l'âne de Saint Nicolas, et cette jeune fille, tout est dans le regard. 5. Elèves du GYB, Matteo Giaquinto, Isabelle De Aguiar Cardoso et Mathis Aeby profitaient de faire connaître le Pétea, leur thé froid pétillant aromatisé au goût de Noël pour l'occasion. Le fruit de leur travail de maturité. Ils en ont profité pour relever qu'ils cherchaient encore une brasserie partenaire: avis aux amateurs!

MOUDON

Quarante-huit nouveaux sous-officiers



PHOTO CORINNE SPORRER

Samedi dernier à la salle de la Douane s'est tenue la cérémonie de promotion des futurs cadres des Ecoles hôpital 41. Les aspirants, pour 47 d'entre eux, ont été promus au grade de sergent et 1 au grade de sergent Service Croix-Rouge. Après avoir salué les officiels présents et remercié l'Ensemble musical d'Etagnières, le colonel EMG Yannick Porret s'est adressé aux aspirants présents. Il a souligné l'importance en tant que jeunes chefs de groupe d'être exemplaires: «Vous ne devez pas faire ce que les autres attendent de vous, cela suffit amplement si vous faites ce que vous attendez des autres! Si vous attendez de la volonté, alors montrez cette volonté. Si vous attendez de l'ordre

et de la discipline, alors soyez ordonnés et disciplinés. Si vous souhaitez avoir des subordonnés motivés, alors montrez vous-mêmes combien vous êtes motivés. Et si vous voulez que vos subordonnés vous respectent et vous fassent confiance, commencez par leur accorder ce respect et cette confiance que vous attendez.» et de citer Albert Schweitzer: «L'exemplarité n'est pas une façon d'influencer les autres. C'est la seule.» Il a ensuite remercié les parents, les amis et amies des nouveaux cadres, qui ont créé les conditions favorables pour leur permettre d'accéder à ce grade. Et pour conclure, il leur a souhaité courage et persévérance dans leur avenir.

Moudon

Balade aux flambeaux

En cette fin d'année, Moudon s'illumine le temps d'une balade contée. A la lumière de flambeaux et de lanternes, les trésors et l'histoire de la ville se dévoilent. Laissez la magie de l'hiver révéler le passé de Moudon et vous embarquer dans la féerie de Noël en famille. En fin de balade, les participants seront ré-

compensés par une boisson chaude et une petite surprise (pour les enfants), offertes par la commune. Vendredi 9 décembre à 18 h, durée environ 1 h 30. Départ de la place du Marché. Prix: 10 fr. adultes dès 16 ans/Gratuit pour les enfants/Réservation obligatoire. Renseignements & inscriptions: Moudon Région Tourisme - 021 905 88 66 - tourisme@moudon.ch